

RTBF (Belgian French Radio Television) website « Médecins Légistes » (Forensic Files) 2014

Médecins légistes, c'est 90 minutes de frissons présentées par Raphael Charlier. L'émission est déclinée autour de 4 épisodes, 4 histoires qui nous emmènent dans l'univers de la médecine légale. A voir tous les samedis soir sur la Deux. Les 4 premiers épisodes ce 29 mars à 20h00.



médecins légistes - © Tous droits réservés

Mots clés

[crimes](#)

Dans chaque numéro de " Médecins légistes ", Raphaël Charlier nous plongera dans quatre enquêtes différentes. Des reconstitutions de scènes de crimes permettent de comprendre et de suivre, étape par étape, les investigations menées par les services de police scientifique américaine. Grâce aux moindres indices recueillis sur les lieux du drame, aux rapports d'autopsie ultra-précis et aux méthodes scientifiques de pointe, les enquêteurs parviennent à élucider des meurtres pourtant minutieusement planifiés et comment la science peut aider à résoudre des enquêtes sur des meurtres, des disparitions ou tout autres crimes.

Forensic Files it's 90 minutes of thrills presented by Raphael Charlier. The show is declined around 4 episodes, 4 stories that take us into the world of forensics. To see all the evening on Saturdays Two. The first 4 episodes on 29 March at 8PM.

In each episode of "Forensic Files" Raphael Charlier plunge us into four different surveys. Reconstructions of crime scenes allow us to understand and follow, step by step, the investigations conducted by the American forensic services. With less evidence recovered from the scene, the autopsy reports and ultra-precise scientific methods advanced, investigators are able to unravel the murders yet carefully planned and how science can help solve murder investigations, disappearances or other crimes.